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Abrir sessao

Uma reuniao com o Conselho Fiscal foi realizada na Diretoria de Previdencia de Salvador em 
18 de julho de 2022.

Participantes

Os participantes foram Antonio Ricardo Gois Pereira, David Bittencourt Luduvice, Fabrizzio 
Muller Martinez, Kaio Leal e Daniel Ribeiro.

Membros que nao participaram
Nao houve.

Pautas
1. Analise e aprova^ao do relatorio mensal de investimentos de julho/2022;
2. Presta^ao de contas da Poupan^a Publica;
3. Informa^oes de novos credenciamentos;
4. 0 que ocorrer.

Resolu^oes

No decimo oitavo dia do mes de agosto de dois mil e vinte e dois, as onze horas da manha, na sala 
de reuniao da Diretoria de Previdencia, reuniram-se Antonio Ricardo Gois Pereira, David Bittencourt 
Luduvice, Fabrizzio Muller Martinez e Kaio Vinicius Moraes Leal, membros do Conselho Fiscal do 
Fundo Municipal de Previdencia do Servidor, nomeados pelos Decretos Simples de 04 de junho de 
2020 e 28 de julho de 2021, juntamente com o Diretor de Previdencia, Daniel Ribeiro, para 
realizacao da 8a Reuniao Ordinaria do Ano de 2022 do Conselho Fiscal.

Apos abertura da reuniao, o Presidente do Conselho concedeu a palavra ao Diretor de Previdencia, 
para que iniciasse as apresentacoes previstas na pauta, tendo Daniel Ribeiro, inicialmente, exposto 
as principais informaqoes acerca das aplicaqoes de investimentos referentes ao mes de julho de 
2022, de acordo com o relatorio de investimentos e documentos enviados previamente aos membros 
para fiscalizaqao das aplicaqoes, atualizacao acerca de novos credenciamentos, bem como a 
deliberacao do relatorio.

Em observancia a pauta, Daniel Ribeiro conduziu as atividades para as analises da dinamica de 
aplicacoes por fundo no mes de junho, ressaltando que o referido mes apresentou pequena variacao 
de saldo quando comparado ao mes anterior, sendo R$ 1.807.492,36 no referido mes e 
R$ 2.387.365,09 no periodo anterior, o que apesar de demonstrar urn decrescimo de 32,08%. 
Entretanto, tendo em vista que grande parte dos investimenos estao atrelados ao IPCA, o resultado 
nao interferiu na meta atuarial, que foi alcancada, atingindo o percentual de 242,86%. .



Nesse sentido, os conselheiros examinaram a composicao da carteira, o atendimento dos 
enquadramentos conforme a politica de investimentos, bem como a rentabilidade de cada fundo, 
principalmente os que obtiveram um maior resultado, apos o que concliriram que o melhor 
desempenho se manteve no fundo BB RF PERFIL.

Diante do exposto,foi possi'vel verificar que o fundo BB RF PERFIL vem apresentando o melhor 
rendimento durante um pen'odo significative para o FUMPRES e, no que se refere a TIR, foi possi'vel 
averiguar o resultado correspondente a 0,68%, que equivale a uma reducao de 0,3%. Alem disso, o 
resultado do respective mes representa cerca de 66,02% do GDI.

Em continuidade, foi apresentado e discutido o piano de acao mensal de investimentos visando o 
atingimento da Meta Atuarial, oportunidade em que os Conselheiros questionaram quais seriam as 
estrategias adotadas, tendo o Diretor de Previdencia esclarecido as aqoes planejadas neste sentido 
pelo Comite de Investimentos.

No que tange a prestacao de contas da poupanca publica, os Conselheiros fiscalizaram os 
rendimentos e o saldo atual desde o inicio da atividade, em abril de 2020, sendo verificado um 
montante de R$28.672.217,82 ate o final de julho de 2022. Verificou-se ainda o acumulado no total 
de R$5.973.022,69 no ano de 2022.

Em sequencia, passou-se a analise do deferimento por parte do Comite de Investimentos do pedido 
de credenciamento de novas distribuidoras de produtos de investimentos, alem de fundos do Banco 
do Brasil, abaixo descritos:

> Distribuidora

RENASCENCA DISTRIBUIDORA DE TITULOS E VALORES MOBILIARIOS LTDA.
BGC LIQUIDEZ DTVM LTDA

> Fundos
BB PREVIDENCIARIO RF TP VERTICE 2027 

BB PREVIDENCIARIO RF TP VERTICE 2030.

Assim, apos as apresentaqoes, Daniel Ribeiro esclareceu as duvidas suscitadas pelo membros, que 
concluiram ter sido possi'vel supervisionar os resultados alcancados e o impacto gerado, com base 
nas metas estabelecidas no planejamento estrategico do FUMPRES, e concluidas as analises dos 
itens de pauta, nao havendo mais questionamentos, o presidente Antonio Ricardo finalizou a sessao 
e lavrou a presente ata.

ANTONIO RICARDO GOIS PEREIRA
Presidente
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CONSELHO FISCAL

Os membros do Conselho Fiscal participantes da 8a Reuniao Ordinaria do exercicio de 2022, ocorrida 
no dia 18 de agosto, usando das atribuicoes que Ihe sao conferidas na resoluqao da LC n° 67/2017 
e no Regimento Interno do Conselho Fiscal, apos realizacao de analise do cenario referente ao mes 
de julho de 2022, resolvem o disposto abaixo no presente documento.

1. Relatorio Mensal de Investimentos de julho/2022:

KAPROVAR ou □ REPROVAR

Salvador-Bahia, 18 de agosto de 2022.
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ANTONIO RICARDO GOIS PEREIRA

Presidente
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